



# Alito Moreno llama a priistas a defender al Poder Judicial y mantenerse unidos

El Partido Revolucionario Institucional celebró su sesión plenaria con los nuevos integrantes de la Cámara de Diputados y el Senado de la República

Por Ximena Ochoa



En un llamado a la unidad y resistencia por la posible aprobación de la reforma al Poder Judicial, Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas, presidente del **Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI)**, instó a los legisladores de su partido a oponerse a las reformas que, según él, perjudicarían al país y sus instituciones.

En su disertación, el también senador electo enfatizó la importancia del proteger el Estado de Derecho y advirtió que **no se debe tolerar el despido de servidores públicos** sin pruebas, así como tampoco la implementación de reformas que podrían eliminar empleos, esto tomando en cuenta que los cambios que se prevén presuntamente buscan cambiar completamente al personal de las dependencias antes mencionadas.

**“No podemos aceptar que se corra masivamente a servidores públicos sin pruebas”**